

# *Bolivia celebrará encuentro internacional sobre atención primaria*

---



La Paz, 26 jun (RHC-PL) El Primer Encuentro Internacional de Experiencias en Atención Primaria de Salud comenzará mañana en la ciudad boliviana de Cochabamba, informaron los organizadores de la cita.

Franz Trujillo, coordinador nacional del Proyecto Mi Salud, explicó que en el cónclave -que culminará el martes- las naciones participantes expondrán sus resultados en este apartado.

Asimismo, intercambiarán experiencias sobre el modelo de atención de salud en los países latinoamericanos, explicó Trujillo.

Precisó que en ese foro participarán los Ministros de Salud de Costa Rica, El Salvador, Brasil, Venezuela, Ecuador, Nicaragua, Cuba y Bolivia.

Trujillo explicó que en el caso de Bolivia se socializará el Proyecto Mi Salud, que implementó la política sanitaria "Salud Familiar Comunitaria Intercultural", con el propósito de revolucionar la atención primaria y como un paso importante al Sistema Único en Salud.

"La experiencia del proyecto Mi Salud podría servir como modelo a nivel regional y global y que los países que están aplicando estos modelos están logrando impactos significativos en el acceso a servicios de salud", puntualizó.

El proyecto Mi Salud privilegia la promoción y prevención de la salud con un enfoque colectivo, centrado en la familia, comunidad y el entorno, recuperando la medicina tradicional y el desarrollo de la salud intercultural.

En la cita estará presente, la Directora de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), Carissa F. Etienne, quien conocerá los avances y desafíos de Bolivia, en particular aquellos enmarcados en la política gubernamental para este sector.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/98149-bolivia-celebrara-encuentro-internacional-sobre-atencion-primaria>



**Radio Habana Cuba**